



Xavier de Pedro visita las obras de recrecimiento de Yesa (Navarra/Aragón) donde se inician los trabajos de ejecución del cuerpo de presa

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, visitará mañana, miércoles, 22 de octubre, a las 10:45 horas, las obras de recrecimiento del embalse de Yesa (Navarra/Aragón), donde se inician los trabajos para ejecutar el cuerpo de presa
- La visita comenzará en la presa, en el término municipal de Yesa (Navarra), para explicar los primeros trabajos en el cuerpo de presa y continuará en la planta de áridos, en Sigüés (Zaragoza), donde se encuentra el terraplén de prueba de la presa

DIA: Miércoles, 22 de octubre de 2014

HORA: 10:45 horas – Punto de encuentro: oficinas de la presa de Yesa, en Yesa (Navarra). **Vista de las obras desde coronación y atención a los medios.**
Posteriormente, traslado a la planta de áridos, en Sigüés (Zaragoza)

LUGAR: Oficinas de administración de la presa de Yesa, Yesa (Navarra)